

http://www.minamih.net/



13・9・28(土)
南NEWS NO44



中居君のお父さん撮影

山中湖と富士山をバックに南の6年生達の写真です。山中湖フェスティバルは惜しくも2位パートになり、2位パート準優勝という結果になりました。実力発揮すれば1位パートにいける組み合わせでしたが…。うまくいきません。

山中湖フェスティバルサッカー大会 2位パート惜しくも準優勝！！

○9月21日(土) 予選リーグ：1勝1分け
vs 藤野 FC2000 1-1 (前半 1-0) 得点：工藤君
vs 忍野 SSS 2-1 (前半 1-1) 得点：井上さん、福岡君

フレンドリーマッチ
vs 韮崎 SC 6-1 (前半 3-1)
得点：斎藤君、金子君②、山本君、中居君、工藤君

残暑残る山中湖きららで、合計5試合を戦いました。1戦目は立ち上がりから動きが鈍く走れず、ボールも落ち着きません。前半先制するも、後半オウンゴールで同点にされてしまいます。

矢上代表からのアドバイスでもっとドリブルで仕掛けることを目標に2戦目に入りました。前半 MF 山本君がゴール前キープしたボールを井上さんが押し込み先制、後半も GK 望月君からのゴールキックを FW 福岡君が相手 DF と競り勝ちシュートを決めて決勝点。

その流れの中でのフレンドリーマッチでは、1位パート進出のチームに対して攻撃陣が爆発。MF 斎藤君の右サイドからのゴールに始まり、金子君、山本君、中居君が決め、最後に工藤君がペナルティ外からのミドルシュートを決めて快勝でした。

○9月22日(日) 2位トーナメント：
1回戦 vs 甘利 SC 1-0 (前半 0-0) 得点：山本君
決勝戦 vs FC ラーゴ河口湖 0-5 (前半 0-3)

1回戦は、初日の反省を踏まえて試合開始5分全力で戦うことをめあてに試合にのぞみました。お互い攻守の切り替え早い引き締まった試合でした。ゴールの意識も高く積極的なシュートも見られる中、後半動きの鋭さが目立った MF 山本君が決勝点を上げ勝ち抜きました。決勝戦は山梨の強豪であり、技、体の強さ、アジリティ共々にすばらしいチームでした。前半コーナーキックから押し込まれ立て続けに3失点してしまい、逆転のきっかけ作れずに敗れました。



- めあて
- 1、コーチング(初日)
- 2、渡り廊下を使う(初日)
- 3、ワイド&コンパクト(初日)
- 4、アプローチを早く(初日)
- 5、浮き球の処理、前で処理する(2日目)
- 6、ゴール前でシュートコースが開いたら積極的なシュート(2日目)



●まとめ

試合への入り方は重要です。力を出し切れず負けるのは悔しいですね。めあての徹底と気持ちを盛り上げることで、今後の試合は全員で再確認したい。ドリブルでの積極的な仕掛けは忘れずに。状況次第ですが、ボールを受けてドリブルを第一の選択肢にしたい。1人突破できれば大きなチャンスになります。ドリブルサッカーGANBAろう！！

by 中野コーチ



怪奇！心霊写真！！ 写真中央下に首のない子ども！！

いや、違います。山中湖フェスティバル1日目の夜19:30から寺子屋をして、その時の様子を中居さんが撮影してくれたものです。南の少女、男子の5・6年生達と“原発事故と福島県飯館村のこと、環境”について学ぶ内容でした。飛田コーチは5時間でもいいですよと言ってくれたのですが、朝早くからの山中湖への遠征、試合で疲れ切っていたのです。でもGAMBAって学習しました。合宿以外で高学年の男女が一緒になることが今まではなく、いい機会と捉え、“自分で考えて判断し、選択、実行できる人になってほしい、その為にも、時空を超えて遠く広く学ぶ人になってほしい”との願いから寺子屋を実施したのです。伝えられない情報を新聞や本を読んで手に入れる力、自分の意見を理由付きで述べることができるインテリジェンスを身につけてほしいのです。ウイズダムと合わせて、未来を幸せに生きるには必要な力だからです。 by 南のアンパンマン